



INDUSTRIAS CREATIVAS ALCANZAN EL 2,2% DEL PIB NACIONAL

Sur Pixel: industrias creativas de la zona serán protagonistas

Entre el 27 y 28 de agosto, en Suractivo, se desarrollará Festival Sur Pixel 2025. Según sus organizadores, se trata de un espacio que busca democratizar el acceso al conocimiento y a las herramientas digitales, generando un espacio formativo que convoca a estudiantes, docentes, profesionales y amantes de las tecnologías emergentes. “Las industrias creativas en Chile representan el 2.2 % del PIB y continúa al alza. Desde Corfo vemos un importante motor de innovación y diversificación económica en la Región del Biobío. A través del apoyo del Comité Corfo Biobío, se están potenciando películas, proyectos audiovisuales y nuevos modelos de negocio creativos. Este impulso fortalece el ecosistema cultural y abre oportunidades a nivel nacional e internacional. Tenemos casos de éxito importantes con empresas regionales que están exportando sus servicios a Perú, Colombia y México”, señaló Roberta Lama, directora ejecutiva del Comité Corfo Biobío, entidad

“
Las industrias creativas en Chile representan el 2.2 % del PIB y continúa al alza”

Roberta Lama,
Comité Corfo Biobío

que financia la instancia.

“Queremos que Sur Pixel sea un espacio de aprendizaje y proyección para personas de todas las edades. La idea es desde nuestra región conectar el talento local con referentes nacionales e internacionales con el propósito de impulsar emprendimientos y acercar la tecnología a las personas, para potenciar la industria creativa de nuestro país”, añadió Felipe Quezada Medina, director del festival y de la empresa Bitplay, encargada de la organización del evento.

ACTIVIDADES

En el encuentro se realizarán diferentes competencias, exposiciones, talleres y conferencias de invitados nacionales e internacionales, con el objetivo de democratizar el acceso al conocimiento tecnológico y creativo en un entorno de aprendizaje interactivo. Se trata de un evento totalmente gratuito pero, con inscripción. ☺

27

y 28 de agosto se desarrollará el Festival Sur Pixel en el centro de eventos Suractivo.